

M^{el} Meridiano

CÓRDOBA | SUCRE | BOLÍVAR | COLOMBIA | MUNDO | OPINIÓN | DEPORTES | VIDA HOY | CULTURAL | CLASIFICADOS

Aprendieron sobre la industria petrolera

POR  JHON ELVIS CUSHCAGUA ANDRANGO | GOLFO DE MORROSQUILLO | 12:00 AM | COVEÑAS

-  Facebook
-  Twitter
-  Whatsapp
-  LinkedIn
-  Email

La actividad fue liderada por **Ecopetrol** que desde hace dos años recorre el país con el programa **Ecopetrol** al Parque, con el fin de integrar a las familias y brindar espacios de conocimiento y esparcimiento.



Niños y jóvenes coveñeros aprendieron sobre cómo funciona la industria de hidrocarburos.

A través de juegos y actividades lúdicas, niños, jóvenes y adultos de esta población conocieron cómo funciona la industria de hidrocarburos en Colombia.

La actividad fue liderada por **Ecopetrol** que desde hace dos años recorre el país con el programa **Ecopetrol** al Parque, con el fin de integrar a las familias y brindar espacios de conocimiento y esparcimiento.

Los más pequeños disfrutaron del brinca brinca y fútbol.

"También pudieron explorar estaciones interactivas que permitieron explicar de manera lúdica cómo se realizan las labores en la industria y los diferentes derivados del petrolero", indicó la entidad.

En total asistieron 368 coveñeros. Estos también disfrutaron de una tarde de cine.

Patricia Vivas, líder de Entorno de la regional Caribe de **Ecopetrol**, aseguró que esta iniciativa "les permite a los niños y comunidad vivir una experiencia lúdica y divertida para que todos conozcan cómo funciona esta industria, la importancia de sus derivados en nuestra vida diaria y su aporte al desarrollo de la región y el país.

- 
- 
- 
- 

MÁS NOTICIAS



Líder de minga denuncia amenazas

Limpian playas

En veremos construcción del Santa Teresita

Zona norte afectada por las lluvias



Líder de minga denuncia amenazas

POR  JHON ELVIS CUSHCAGUA ANDRANGO | GOLFO DE MORROSQUILLO | 12:00 AM | GOLFO DE MORROSQUILLO

- 
- 
- 
- 
- 

Por lo anterior, indicó que instauró una denuncia en la Fiscalía, en Tolú.



La alguacil mayor del Cabildo Indígena Isla Gallinazo, de Coveñas, con asentamiento en Tolú, Jaquelin Ladeutt, es una de las que lidera la minga étnica y social en contra del peaje La Calmanera.

La alguacil mayor del Cabildo Indígena Isla Gallinazo, de Coveñas con asentamiento en Tolú y líder en la minga étnica y social contra el peaje La Calmanera, Jaquelin Ladeutt, aseveró a EL MERIDIANO que fue víctima de una amenaza y de una persecución.

Por lo anterior, indicó que instauró una denuncia en la Fiscalía, en Tolú.

Relató que un hombre con el rostro cubierto, guantes y que se movilizaba en una motocicleta la abordó en su casa y, según ella, le dijo que desistiera de la minga.

Ayer la minga étnica y social contra el peaje La Calmanera, entre Tolú y Coveñas, cumplió 21 días.

"Me dijo que me debía apartar, que no me debía inmolarse, porque el contrato de la Concesión estaba por 2,7 billones de pesos y que matarme costaba solo 5 millones de pesos", sostuvo la líder indígena Jaquelin.

Dice que la siguieron en la carretera

Asimismo afirmó que fue perseguida por un carro que tenía las luces apagadas cuando se movilizaba por el muelle de Compas, en Tolú.

"Yo iba con mi esposo en una motocicleta por el sector del muelle de Compas y un vehículo nos empezó a seguir. Yo vi días antes el vehículo ahí en ese sitio, pero pensé que estaba por otras cuestiones. Por eso he tratado de irme en otros carros y no irme a la misma hora", afirmó Jaquelin.

Afirma que llamaron a su mamá

Agregó también que un desconocido llamó vía telefónica a su mamá para advertirle que Jaquelin debía apartarse de la manifestación contra el peaje La Calmanera.

"Le dijeron a mi mamá que yo me tenía que ir, que desistiera de la minga, que ya conocían a mi mamá, que era una mujer que había trabajado mucho por sus hijas y que no valía la pena tanto trabajo para que a mí me fueran a matar por algo que ni me competía", sostuvo la líder indígena.

Dice que otra mujer está amenazada

Señaló que la capitana del Cabildo Indígena Isla Gallinazo, Isnelda Cabrera, que también lidera la minga, ha sido víctima de amenazas y que el caso está en manos de la Unidad Nacional de Protección.

- 
- 
- 
- 

Limpian playas

POR  JHON ELVIS CUSHCAGUA ANDRANGO | GOLFO DE MORROSQUILLO | 12:00 AM | TOLÚ

- 
- 
- 
- 
- 

La jornada estuvo apoyada por asociaciones de pescadores artesanales de la avenida Primera de Tolú.



Policías y pescadores se unieron a la jornada de limpieza.

El Grupo de Protección al Turismo y Patrimonio Nacional de Tolú llevó a cabo una jornada de limpieza en distintas playas de esta localidad.

La jornada estuvo apoyada por asociaciones de pescadores artesanales de la avenida Primera de Tolú.

"Esto se hizo con el fin de que el municipio tenga sectores libres de la contaminación y que sea agradable para los turistas y nativos", indicó la Policía.

La iniciativa se hará en otros sectores de este municipio.

- 
- 
- 
- 

En veremos construcción del Santa Teresita

POR  JHON ELVIS CUSHCAGUA ANDRANGO | GOLFO DE MORROSQUILLO | OCT-21 12:00 AM | TOLÚ

- 
- 
- 

Según algunos toludeños, la socialización de dicha reconstrucción la hicieron funcionarios de la Alcaldía de Tolú desde el 2016.

